

Race Blonde d'Aquitaine

• Les résultats du concours régional à la foire Aquitanima

Dans le cadre de la foire *Aquitania* de Bordeaux du 23 au 26 mai, les éleveurs gersois ont participé au concours régional Aquitaine et Mi-di-Pyrénées Sud de la race Blonde d'Aquitaine.

Les élevages **Mathieu** de Sainte Radegonde, **Hartman** de Courrèges et **Poques** de Aux-Aussat ont fait le déplacement. Avec seulement quatre animaux gersois sur la centaine inscrite, il y a trois podiums et un prix de championnat :

1^{er} prix : GAIA dans les femelles de 2 à 3 ans (championne femelle Espoir) et **GRIVE** dans les femelles suétées de 3 à 4 ans, toutes deux issues du GAEc de Lapeyrade-Hartman.

3^{eme} prix : IRISH dans les mâles de 7 à 12 mois de l'EARL Mathieu.



Champions Espoir : GAIA du GAEc de Lapeyrade-Hartman et HUGO du GAEc des Jacquards (33)

• Prochain rendez-vous : le concours départemental à la foire Gascogn'Agri

Le prochain rendez-vous de la race Blonde d'Aquitaine est fixé au

samedi 30 août pour le concours départemental qui se déroulera,

cette année, à Masseube durant la foire de *Gascogne'Agri*.